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MUY PREOCUPANTE: PRECIOS DE MEDICAMENTOS
AUMENTARON EL DOBLE QUE LA INFLACIÓN

Un duro informe de la Unión Argentina de Salud (UAS)
detectó que los medicamentos subieron el doble que la

inflación entre mayo y agosto.
El Observatorio de Costos de la Salud, dependiente de la
Unión Argentina de Salud (UAS), emitió un informe en el
que resalta que «los medicamentos regsitraron subas de

hasta 50% en el segundo cuatrimestre del año, cuando la
inflación del periodo alcanzó a 24,8%».

«Fuertes subas en los precios de los medicamentos durante
el segundo cuatrimestre de 2022, con una notable

aceleración respecto del período anterior», señalaron
desde la entidad que nuclea a las empresas de

medicina prepaga.
Y añadieron: «Hubo picos de hasta 50% en los insumos

para internaciones, y también alzas por encima de la
inflación en los remedios de alto costo que pueden

generarle gastos millonarios a obras sociales y prepagas
por cada tratamiento»

página 20

VECINOS DEL HISTÓRICO BARRIO ‘SAN FRANCISCO’ CREEN QUE
«QUIEREN BORRAR EL BARRIO DE LA HISTORIA DE BERAZATEGUI...»
¿ EL MINISTERIO DE SALUD PROMUEVE VASECTOMÍAS

Y LIGADURAS DE TROMPAS DESDE LOS 16 AÑOS?página 2

BERAZATEGUI: MUSSI RECORRIÓ
OBRAS DE PAVIMENTACIÓN



¿ EL MINISTERIO DE SALUD PROMUEVE VASECTOMÍAS
Y LIGADURAS DE TROMPAS DESDE LOS 16 AÑOS?
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Cómo si no nos sobraran problemas en el país,
inflación camino a hiperinflación; pobreza
franciscana; desempleo; desocupación; caren-
cia de un plan de Gobierno y económico; una
economía destruida tras casi tres años; sala-
rios y jubilaciones caídos por carecer la mo-
neda de valor, ahora la escritora Claudia Peiró,
en su artículo «Esterilización adolescente: el
Ministerio de Salud promueve la vasectomía y
la ligadura de trompas (de Falopio) desde los
16 años», a través de la vasectomía y la ligadu-
ra de trompas desde los 16 años.
«La cartera que preside Carla Vizotti lanzó una
campaña para propagandizar métodos que vuel-
ven a la persona y que son casi imposibles de
revertir. Argumentan que desde esa edad los
chicos pueden decidir sobre el ‘cuidado’ de su
cuerpo» explica dicho artículo.

LA CAMPAÑA QUE PROMUEVE LA
ESTERILIZACIÓN DESDE LOS 16 AÑOS
Una siniestra campaña es la que el Ministerio
de Salud de la Nación ha lanzado a través de las
redes. «A partir de los 16 años se puede acce-
der gratis a métodos anticonceptivos perma-
nentes: ligadura y vasectomía», dice uno de los
flyers de la propaganda vía Twitter. En la pági-
na del Ministerio, amplían estas buenas noti-
cias. Por ejemplo, se lee: «El Código Civil re-
conoce que desde los 16 años podés tomar de
manera autónoma todas las decisiones sobre
el cuidado de tu cuerpo».
Cuesta entender qué relación hay entre el cui-
dado del cuerpo e intervenciones quirúrgicas
con la vasectomía y la ligadura de trompas. que
cancelan la función reproductiva del ser huma-
no. Que además sea el ministerio de salud el
que lo promueve es algo que dice mucho del
furor antinatalista que inspira a las autoridades.
¿Cuál es el «bienestar general», cuáles «bene-
ficios de la libertad» que se quiere asegurar de
esta manera para «nuestra posteridad» es algo
que deberían responder legisladores y funcio-
narios que se supone jurar por la constitución.
Están «propagandizando» activamente a que los
jóvenes de modo definitivo a partir de los 16
años. ¿Cómo se pretende que un adolescente
tome decisiones así de drásticas e irreversi-
bles en una etapa de la vida que se caracteriza
por la duda existencial, los temores, las inse-
guridades, pero también por la audacia y la
inconsciencias?
Otro de los flyers antinatalistas del Ministerio
de Salud: El flyer además incita a los chicos

desde los 13 años a ir a informarse «sin com-
pañía de personas adultas -así, subrayado- so-
bre los métodos anticonceptivos.
El Ministerio no sólo se lleva puesta la esen-
cia humana al banalizar la capacidad de dar vida;
también ataca a la familia al desconocer explí-
citamente la autoridad parental en temas tan
trascendentes.
«La ley 26.130 (N. de la R. «Régimen para las
intervenciones de contracepción quirúrgica»,
del año 2006) establece que a partir de la ma-
yoría de edad puedes acceder gratis y de mane-
ra autónoma a la anticoncepción quirúrgica (li-
gadura y vasectomía), anuncia el Ministerio de
Carla Vizotti.
El Código Civil, sancionado en 2014, recogió
el interés electoral del kirchnerismo de auto-
rizar el voto a partir de los 16, y extendió esa
mayoría de edad a otros planos, contrariando
la realidad sociocultural presente, que extien-
de la minoría casi hasta los 30 años, como bien
lo saben los padres de hoy.
En consonancia con ese espíritu, en su sección
2a., art. 26, el Código dice que «a partir de los
dieciséis años el adolescente es considerado
como un adulto para las decisiones atinentes
al cuidado para las decisiones atinentes al cui-
dado de su propio cuerpo». De todos modos,
del «cuidado de su propio cuerpo», a la ampu-
tación de una de sus funciones hay un largo tre-

cho.
De nuevo, cuesta entender cómo métodos de
esterilización, difícilmente reversibles, por lo
tanto destinados a personas que ya tienen hijos
y están muy seguras de no querer tener más a
quienes tenerlos comprometería gravemente
su salud, son promocionados por el Ministe-
rio del área y para colmo como mensaje desti-
nado a adolescentes… Ligadura de trompa para
las niñas y vasectomía para los varones. Difícil
imaginar algo más irresponsable y perverso.
¿Será que algún diputado, o diputada, va a hon-
rar su condición de representante del pueblo y
va a convocar a la señora Vizotti para que ex-
plique por qué promueve la esterilización de
los adolescentes argentinos?. Para ese minis-
terio del Mal, el embarazo es una enfermedad,
y la vida, una epidemia a combatir.
En la Argentina, la natalidad cayó al nivel más
bajo de la historia en 2020, último año con ci-
fras oficiales; las políticas antinatalistas -que
son política de Estado por que en esto no hay
grieta- están logrando su propósito: nacen cada
vez menos argentinos. El antinatalismo es el
único consenso al que han llegado nuestros
políticos…
La única política poblacional que tiene hoy la
Argentina es que no nazcan argentinos. Difícil
concebir mayor derrota metafísica, mayor des-
esperanza.
Reducir la población en un país de 2.780.400
kilómetros cuadrados y 47 millones de habi-
tantes sólo favorece las ambiciones de otras
potencias que ya han agotado sus recursos na-
turales y aspiran a explotar otras áreas en su bene-
ficio.

Alfredo Nobre Leite

ministra Carla Vizzottiministra Carla Vizzotti
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CON LOS FONDOS QUE LE SACÓ A LARRETA,
CFK APOYA A KICILLOF PARA SU REELECCIÓN
Nadie del mundillo político argentino, des-
conoce que el Frente de Todos viene en caí-
da libre, y que corren serios riesgos de una
derrota electoral nacional en 2023.
Por eso, los astutos arquitectos de la estruc-
tura kirchnerista ya pusieron todas las ba-
ses en la provincia de Buenos Aires, ya que
es conocido el pensamiento de CFK de que
«si ganamos la provincia, hacemos la vida
imposible a Nación...» y por eso, ahora tiene
‘justificación’ el duro golpe inflingido por
el Gobierno Nacional a la Ciudad Autóno-
ma gobernada por Rodríguez Larreta, qui-
tándole una gran parte de los fondos
copartici-pativos para girarlos a la provin-
cia de Kicillof.
Ya se hizo público que en 2023, la Provincia
recibirá $200 mil millones extraídos por el
recorte de la coparticipación porteña.
Asimismo, el territorio que gobierna Axel
K. es «el gran ganador» en el reparto de re-
cursos que maneja la Nación de Alberto
Fernández.
Los recursos -según surge del proyecto de Pre-
supuesto presentado en el Congreso- corres-
ponden al Fondo de Fortalecimiento Fiscal,
alimentado con los puntos de coparticipa-
ción que el Presidente de la Nación  le qui-
tó al distrito porteño en septiembre de
2020, perjudicando a los habitantes de
CABA y atacando en especial el gobierno
de Horacio Ropdríguez Larreta, pero be-
neficiando a Kicillof.
Al compararlos con lo previsto para 2022,
representarán en total un aumento del 242%.
Claro que si bien este año la Provincia em-
pezó con $58.066 millones asignados al men-
cionado Fondo, en nueve meses ya se le
transfirieron al gobernador bonaerense
$75.415 millones y en el resto del año, se
espera que el gasto total anual alcance los
$104.500 millones.
De manera que, aún previendo esa cifra final
de fondos, las transferencias le ganarían por
mucho a la inflación de 60% proyectada en
el presupuesto y el aumento de recursos lle-
garía al 90%.
Todo ello expone bien claro que en el terri-
torio donde Cristina Fernández, bastión
electoral del kirchnerismo, los giros discre-
cionales «le ganan por goleada a la inflación
incontrolada por el mismo gobierno».
Según un informe de la consultora especiali-
zada en estos temas, «Aerarium», entre enero
y julio ppdos, la Provincia de Buenos Aires
recibió $152.152 millones bajo la forma de
«transferencias discrecionales», un 100%
más que en igual período de 2021 o 30 pun-
tos por encima de la inflación.
De un total de $352.546 millones, un 43%
fue para las arcas bonaerenses.
Como contrapartida, las 23 provincias restan-
tes, incluida CABA, deben repartirse poco
más que la mitad, un 57%.
En contracara a lo recibido por Buenos Ai-
res, el 43%, Santa Fe apenas recibió el 6%;
5,6% para la Capital Federal; 4,3% para Cór-
doba y al final de la lista, Chubut apenas reci-
bió la ‘limosna’ de $ 1.937 millones (0,5%).

De los mismos datos se desprenden que del
reparto discrecional asignado a salud y sub-
sidio para hospitales, la provincia de Bue-
nos Aires recibió un 42%.
Y que nada menos que el 70% fue para pla-
nes sociales y asistencia alimentaria.
También fue importante el auxilio financiero
de la Nación para que Kicillof pague los sa-
larios docentes: en este punto, por ejemplo,
la ayuda quintuplicó a la que recibió en
Santa Fe el peronista Omar Perotti.
Salta a la vista inclusive, que el kirchnerismo,
en el reparto de fondos, no respeta siquie-
ra la relación de la cantidad de habitantes
de cada provincia ni con sus necesidades.
También se confirma que más del 85% de
los fondos desgranados hasta aquí, fueron
para financiar gastos corrientes o el pago
de salarios estatales que en Buenos Aires
demandan cerca de la mitad del presupues-
to.
Al actual ritmo inflacionario, los $152.152
millones de enero - julio rondarán los
$260.000 millones a fin de año mientras que,
de cara a las elecciones, es probable que a la
caja provincial de $200.000 millones pre-
supuestados para todo 2023, se le agreguen
varios miles de millones conforme se va-
yan acercando los comicios.
Y es ahí donde queda a la vista que una parte

importante de esos recursos, sin dudas irán
a los intendentes bonaerenses, quienes de-
berán «redoblar esfuerzos» para librar la ba-
talla electoral en sus pagos chicos.
Para ellos, entre enero y julio se repartieron
casi $ 50.000 millones, de los cuales un 53%
fueron para alcaldes bonaerenses, seguidos
muy de lejos por los cordobeses (9%) y
entrerrianos (7%).
Kicillof dispondría en 2023 de más de $ 2,6
billones por las transferencias que la Na-
ción girará en concepto de coparticipación
federal de impuestos (CFI).
Al ritmo de la inflación, queda claro que con
este desglose de recursos que transfiere la
Nación, es la apuesta por poner a la Pro-
vincia a cubierto del ajuste.
Más allá de que los bonaerenses perciban o
no ese refuerzo de fondos y de que esa ayuda
extra se traduzca o no en una mejora real
en sus ingresos y en su calidad de vida.
Cristina y Kicillof saben perfectamente de
las últimas cifras del INDEC que son contun-
dentes y parecen indicar lo contrario: la po-
breza en la Provincia afecta al 42% de sus
habitantes ( 5,5 puntos más que la ya consi-
derable media nacional del 36,5%).
Y en el Conurbano bonaerense la sufren
12,7 millones, de los cuales un millón y
medio son indigentes.

Visite la web mas consultada de la región, con unVisite la web mas consultada de la región, con unVisite la web mas consultada de la región, con unVisite la web mas consultada de la región, con unVisite la web mas consultada de la región, con un
promedio de promedio de promedio de promedio de promedio de 81.000 visitas mensuales81.000 visitas mensuales81.000 visitas mensuales81.000 visitas mensuales81.000 visitas mensuales

wwwwwwwwwwwwwww.v.v.v.v.verererererdadeindadeindadeindadeindadeinvvvvvestigestigestigestigestigacion.comacion.comacion.comacion.comacion.com
Información diaria al alcance de todosInformación diaria al alcance de todosInformación diaria al alcance de todosInformación diaria al alcance de todosInformación diaria al alcance de todos
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LA PROVINCIA OLVIDADA
Los gobernantes de la Provincia de Buenos
Aires tienen la triste costumbre de no hacer
valer los intereses de los bonaerenses frente
al Estado Nacional.
De un lado de la grieta gritan que se afanaron
un PBI, del otro, que se lo fugaron. Pero hay
una estafa de la que nadie quiere hablar. La es-
tafa a las familias bonaerenses.
Esta traición perpetrada por los gobernantes
argentinos es una moneda de dos caras. La pri-
mera es la más evidente; el estrangulamiento
financiero, que consiste en la injusticia eco-
nómica que afecta las finanzas de todos los
habitantes de la Provincia de Buenos Aires.
Los recursos que faltan en los municipios bo-
naerenses, en los servicios públicos deficien-
tes, en los impuestos abusivos, tienen su causa
en el robo del Estado Nacional a nuestra pro-
vincia.
La otra cara de la moneda es la traición egoísta
y canalla de nuestros gobernantes, que ponen
sus ambiciones políticas antes que su deber
como representantes. Se ha vuelto costumbre
que los bonaerenses tengamos como Gober-
nadores a empleados del presidente de turno.
A políticos que su gestión en La Plata es un
mero tramite para lograr llegar a la presiden-
cia. Para cumplir con ese camino tienen que
hacer la tarea, ser obedientes con sus jefes
políticos y sus compañeros de coalición, aun-
que para hacerlo tengan que dejar de lado las
necesidades de los bonaerenses.
La ambición política es cómplice de la injusti-
cia financiera, pero es esta última es la que hace
que sean las familias bonaerenses las que pa-
gan el costo. Cuando una provincia con más de
un tercio del empleo privado registrado, el 36%
de las exportaciones y el 40% de la población
nacional recibe únicamente el 22% de los in-
gresos tributarios por coparticipación parece
un milagro que aún no haya sectores plantean-
do la sedición. Pero no está allí la única ni la
mayor injusticia.
La famosa brecha cambiaria, producto de la
pésima gestión del Estado Nacional de los úl-
timos 15 años, afecta fundamentalmente a nues-
tra provincia por su potencial exportador.

El dólar oficial planchado es confiscatorio con-
tra el sector agroexportador al que aparte se le
suman las retenciones. Esa masa de ingresos
que deberían ser de nuestros productores y
nuestras familias, los retienen el Estado Na-
cional para financiar su fiesta y la de sus so-
cios políticos. ““Nuestros proceres que deja-
ron la vida para defender una confederación li-
bre y justa, volverían al campo de batalla si fue-
sen testigos que cambiamos al Rey de España
por el Estado Nacional.
El sueño de quienes pensaron a una nación Ar-
gentina, con una Provincia de Buenos Aires
fuerte en la federación, no está muerto.
Los bonaerenses tenemos que entender que ne-
cesitamos representantes que defiendan su lu-
gar en la negociación nacional. No podemos
seguir siendo cómplices del robo y la traición.

Nota de Opinión. Dr. Nicolás Terrera,
abogado, dirigente político bonaerense
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BERAZATEGUI: MUSSI RECORRIÓ
OBRAS DE PAVIMENTACIÓN

El intendente de Berazategui Juan José Mussi recorrió obras de
pavimentación en diferentes puntos del partido.
En cada uno de los barrios conversó con los trabajadores que llevan
adelante estas tareas y con las y los vecinos, quienes le manifestaron su
alegría por los trabajos que se están realizando.
En primera instancia, el Jefe comunal visitó las obras de calle 18 e/ Av.
Dardo Rocha y Av. Vergara (pavimentación en hormigón) y de 27 e/ Av.
Dardo Rocha y 131 A, ambas financiadas por el Gobierno provincial.
Luego, continuó hacia los trabajos de pavimentación con carpeta asfáltica
en 114 A e/ 5 y Av. 7, y en calle 6 e/ 114 y 115.
Estas son pavimentaciones barriales de carpeta asfáltica que se están
ejecutando con fondos municipales y que generan mejoras en la acce-
sibilidad y en la calidad de vida de la comunidad local.
En este sentido, el director general de Obras Municipales y Vialidad
Urbana, Augusto Díaz Kergaravat, explicó: «El principal objetivo

es erradicar las calles de tierra en el distrito,
así como interconectar arterias principales.
La 27 interconectará la Av. Dardo Rocha y la
calle 131 A facilitando el acceso al Hospital
Evita Pueblo, así como a distintos puntos del
partido. En tanto, la calle 18 conectará las
avenidas V. Vergara y D. Rocha».
Mussi se mostró muy conforme con el desa-
rrollo de los trabajos que se vienen realizando
en distintos puntos del distrito.
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EL DÓLAR Y LA INFLACIÓN GOLPEARON DURO LOS SALARIOS
Una comparación de datos de salarios re-
gistrados con la evolución de los precios
minoristas y el dólar, mostrarían resultados
por demás negativos.
El avance implacable de la inflación tiene
un claro efecto destructivo del salario, algo
que se sufre a diario cuando al momento de
hacer las compras, se comparan los precios
de bienes y servicios con respecto a los vi-
gentes no solo en meses anteriores, sino en
semanas o incluso días. Los ingresos de la
mayoría de los argentinos son
sustancialmente más bajos que en 2017.
Para el analista Agustín Cramo «definitiva-
mente el 2022 terminará siendo otro año de
pérdida de poder adquisitivo del salario con-
tra la inflación, por lo que se convertirá en el
quinto año consecutivo de retroceso». «Solo
en el período comprendido entre 2017 y 2021,
si se los mide en precios contantes la pérdi-
da es del orden del 20%», agrega.
Las estadísticas confirman esta aprecia-
ción. El pico de la serie histórica se registró
en noviembre de 2017, cuando a precios de
hoy se ubicó en los $180.105, frente a los
$148.800 de julio, que es el último dato pu-
blicado. Cabe apuntar que ese máximo impli-
có una suba del 20% frente a los $150.000
registrados en febrero de 2014.
Por su parte, desde esa última fecha a la actua-
lidad el salario promedio rondó los
$151.000, es decir que la estimación corres-
pondiente a agosto sería un 2% menor a esa
cifra. No obstante, si se considera el pico re-
gistrado en este lapso, que fue en febrero de
2020, es decir en la previa de la cuarentena /
pandemia, la baja rondaría el 7 por ciento.
LA CAÍDA MEDIDA EN DÓLARES
Por otra parte, si se considera la evolución
de los salarios medidos en términos de dóla-
res, esta es una medición que «permite colo-
car la situación del asalariado argentino en
relación al resto del mundo o si se quiere en
forma más acotada, a la región».
En tal sentido, la última medición -con esti-
maciones no muy satisfactorias-, si se con-
sidera que en la actualidad el salario en dóla-
res es menor a los U$S500, este monto está
muy lejos del alcanzado en noviembre de
2017 cuando rondaba los U$S1.460, es decir
casi tres veces más que el actual.
En lo que hace al salario en dólares durante
el actual gobierno, el mínimo fue de U$S332
y su máximo de casi 650 dólares.
En cuanto a la estimación para el corriente año,

se considera que «con un piso de inflación
proyectada del 100% anual a diciembre, es
difícil plantear un escenario donde los sala-
rios ganen la carrera contra los precios, ya
que, hasta el momento, la mayor parte de las
paritarias fijó un aumento promedio del 72%
anual. Esperamos un mayor deterioro hacia
fin de año, orbitando valores de 8% real de

caída entre diciembre del 2022 y diciembre
del 2021».
Por su parte, el economista Orlando Ferreres
consideró que «finalmente va a ver alguna
reducción del salario real, en un año en el
que la inflación rondará entre el 95 y el 100%,
por lo que los salarios podrían ser un ancla
para la inflación».



tondo -pergamino que exhibe en Bera Oscar
Canestro- y como lo viene haciendo desde las
épocas de las carretas, una vez mas aspira a ser
intendente.

NO SABEN COMO
SALIR DEL PAPELÓN

Y hablando de corsarios y malandrines, muy
escaldado quedó
desde la semana pa-
sada el ‘referente’
de Cristian Riton-
do, Oscar Canes-
tro, después de ha-
ber invitado a una
charla del ex minis-
tro de Seguridad
bonaerense contra
el malandraje, a Gabriel Kunz.
Tras las toneladas de críticas que acumuló
Canestro, muchos también se preguntaron cual
fue la intención real de Kunz de hacerse pre-
sente en el evento, a lo que no faltaron los que
creen que quiere volver a las vidrieras del
poder...
¿TIRAO LEGISLADOR?

Los que curuyan en bús-
queda de novedades polí-
ticas, aseguran haber in-
terferido una conversa-
ción desde un submarino
a un dirigible, en la cual
se daba por sentado que
el conocido pequeñín
José Luis Tirao irá en
una de las 55 partes de la

boleta 2023 para ocupar un escaño en la Le-
gislatura bonaerense por JXC.
Mas allá de donde sea, posiblemente sea uno
de los tipos que mas merezcan un recono-
cimiento ya que hace rato trabaja tras bam-
balinas para encumbrar a otros.
Hoy debería tocarle a él... No?
REFERENTE DE JUVENTUD
        EN LA TERCERA
Fuentes allegadas al crecien-
te «Hacemos Juntos» que a
nivel provincial conduce
Diego Kravetz y tiene como
referente a Néstor Grinde-
tti, deslizaron que la joven
Estefanía Cabrera -vecina
del barrio Marítimo- sería la
inminente referente de Ju-
ventud en la Tercera Sección Electoral, de
dicha fuerza macrista.
Cabrera viene trabajando firme en distintos
distritos de la Tercera, lo que movió a los con-
ductores de ‘HJ’ a darle esa responsabilidad,
que le sería comunicada en los próximos días.
¡Bien por la jóven berazateguense!

¿ GENEIRO VUELVE
AL RUEDO?

Versiones que circularon insistentemente esta
semana, daban cuenta sobre el reconocido y
respetado sindicalista Gastronómico Argen-
tino Geneiro y su posible vuelta al ruedo
político.
Si bien ‘Tito’ viene artillando hace añares en
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‘JUNTOS’PERO SOLO...
Un reproche -en voz
baja- se escuchó estos
días en los pasillos del
hachecedé, respecto de
una situación atravesa-
da por el concejal asu-
miente Cáceres (JXC).
Ocurre que cuando le
tocó asumir, estaba en
‘mala fecha’ económi-

ca, ante lo cual el flamante edil recurrió al
intendente para que le adelanten la dieta,
cosa que el Jefe Comunal hizo inmediatamen-
te.
Lo triste es que sus compañeros estaban al
tanto -dicen- y no tuvieron la ‘chispa’ de «ha-
cer unas vaquita» entre todos y ayudarlo,
en vez de caer en el Palacio de Cristal...

PAPÁS POR
PARTIDA
DOBLE

Lo anunció el
propio Juan Jo-
sé Mussi en un
acto: Juan Patri-
cio y Juan Pa-
blo, sus hijos va-
rones, volverán a ser padres próximamente!
Desde estas páginas adherimos al gozo fami-
liar ante la llegada de dos nuevos y flaman-
tes habitantes de la Capital Nacional del
Vidrio!

LA ‘INTERNITA’
DE LA INTERNA...

Si bien falta un año para tamizar las posibilida-
des de cada uno, en Bera ya hay varios que lla-
maron al agrimensores para amojonar el pre-
dio donde se sienta el Alcalde...
En JXC, que apuntan a hacer «la mejor elec-
ción» el año que viene, ya son varios que aso-
man sus cabezas para pispear el pa-
norama.
Dante Morini, peronista repu-
blicano dentro de la coalición, es
el ‘representante’ de Facundo
Manes -que, de paso, parece que
se lanzará a la presidencia tam-
bién- y sopesa sus probabilidades

de confrontar con Mussi.
Julián Amendolaggine, presi-
dente de los ediles macristas,
también tiene decidido -aseguran-
pelearle la posesión del sillón
de Alcalde al histórico Cacique
de Plátanos.

Sandra Massimino, nacida de
‘Hacemos’ y hoy en ‘JXC’ viene
identificándose como ‘la refe-
rente de Jorge Macri’ en el dis-

trito, y ya mostró
parte de sus naipes
avisando que sería
la mujer
candidata el año que viene.
Jorge Sívori, ex mussista, ex
menemista, ex massista, aho-
ra quiere ser el referente de Ri-

el gremialismo nacional (integra la CGT na-
cional y el directorio de UTHGRA) todo lo

hacía desde la perspectiva sindical.
Pero ahora comenzaron a nom-

brarlo en la política y no
faltan los que arriesgan que
en 2023 el Portugués
Gastronómico agitaría

las banderas electoralistas del Peronismo
y se presentaría para la batalla.
Ahora... Geneiro jamás saldría por fuera del
peronismo, y dentro, dificilmente enfrente
a Mussi, con quien son grandes amigos de
siglos. Entonces..?

RADICALES
SE BUSCAN

Ante la perspectiva de que Facundo Manes
pueda descolgarse en el ‘23 con la mira puesta
en la Casa Rosada, algunos aletargados
radichetas comenzaron a sacar pecho tratan-
do de hacer cáscaras con las banderas de Alem
e Irigoyen, lides éstas bastante arrugadas
por el tiempo que hace que no las agitan...
Sin embargo, a
la hora de bara-
jar nombres,
apareció en es-
cena el famoso
‘Show del Con-
migo No Cuen-
ten’ que dejó
alicaídos a mas
de uno (de los 8 o 10 que estaban con posibili-
dades) que querían jugarse la patriada.
Desde el sector de Ricardo Carbajal, nos avi-
saron que «buscar levantar el partido sí, pero
ir por la presidencia no»; en el caso de Adol-
fo Chiappe, avisaron que «él mismo se sor-
prendió por la noticia, pero no dijo ni si ni
no...»; también apuntaron a Bibi Rivero para
la Casa Radical (su esposa, Liliana Ríos, fue
presidente); también nombraron a Esteban
Biondo, pero ahora está en ‘modo Bullrich’
así que dejó pasar la ola; el ‘Bocha’ Gómez
podría estar interesado en el convite; Jorge
Naddaf habría desistido. «No hice nada has-
ta ahora y me voy a presentar de nuevo?»
habría espetado.
¿ Y el recordado ‘Ruso’ Raitman? Deberían
llamarlo también No?

RAVELO 2023
Ya es un hecho que el refe-
rente de Grindetti y
Kravetz en Berazategui,
Héctor Ravelo, saldrá al
campo de juego con todo
en el 2023, las apuestas di-
cen que si bien podría ser
candidato a intendente por
‘Hacemos Juntos’, dicen
que -como en todas las
ofertas 2023- acá también
podría haber novedades de

último momento sobre nombres en danza.
Ravelo fue ‘ninguneado’ el año pasado por el
Colo Santilli, quien lo postergó para darle
un empujón fuerte a una candidata que lo
acompañó en River Plate y desplazó al refe-
rente que quedó en la puerta de ingreso del
hachecedé, pero dicen que La Venganza será
Terrible para el 2023...
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 Av. Mitre N°1439        Berazategui         !!!!!11 6149-4271

Magalí
TODO EL AÑO, LASTODO EL AÑO, LASTODO EL AÑO, LASTODO EL AÑO, LASTODO EL AÑO, LAS

MEJORES CARNES DEMEJORES CARNES DEMEJORES CARNES DEMEJORES CARNES DEMEJORES CARNES DE
BERAZATEGUIBERAZATEGUIBERAZATEGUIBERAZATEGUIBERAZATEGUI

Centro Comercial eCentro Comercial eCentro Comercial eCentro Comercial eCentro Comercial e
Industrial de BerIndustrial de BerIndustrial de BerIndustrial de BerIndustrial de Berazaazaazaazaazateteteteteguiguiguiguigui

https://www.instagram.com/ccib_berazategui/

¡ COMO SIEMPRE, NUESTRA¡ COMO SIEMPRE, NUESTRA¡ COMO SIEMPRE, NUESTRA¡ COMO SIEMPRE, NUESTRA¡ COMO SIEMPRE, NUESTRA
INSTITUCIÓN SIGUE JUNTO ALINSTITUCIÓN SIGUE JUNTO ALINSTITUCIÓN SIGUE JUNTO ALINSTITUCIÓN SIGUE JUNTO ALINSTITUCIÓN SIGUE JUNTO AL

COMERCIANTE!  ¡ APOSTEMOS CADACOMERCIANTE!  ¡ APOSTEMOS CADACOMERCIANTE!  ¡ APOSTEMOS CADACOMERCIANTE!  ¡ APOSTEMOS CADACOMERCIANTE!  ¡ APOSTEMOS CADA
DÍA A LA ACTIVIDAD MERCANTIL ENDÍA A LA ACTIVIDAD MERCANTIL ENDÍA A LA ACTIVIDAD MERCANTIL ENDÍA A LA ACTIVIDAD MERCANTIL ENDÍA A LA ACTIVIDAD MERCANTIL EN

BERAZATEGUI!BERAZATEGUI!BERAZATEGUI!BERAZATEGUI!BERAZATEGUI!

SANTILLI RECORRIÓ BARRIOS DE BERAZATEGUI

El diputado nacional por JXC Diego Santilli,
recorrió nuevamente algunos barrios de Bera-
zategui en compañía de concejal de su línea y
referentes de JXC. Habló del agua, dialogó con
comerciantes y fue a un encuentro con veci-
nos en el centro de la ciudad.
Santilli volvió a visitar Berazategui junto al
presidente del bloque de concejales de JXC
Julian Amendolaggine y los concejales del
mismo, también con referentes locales de la
fuerza macrista, en una jornada que comenzó

en Plátanos, donde dialogó con ve-
cinos que mostraron una enorme
preocupación por el agua, y habla-
ron de las dificultades que padecen
al tener que «comprar bidones».
«No podemos vivir así. Tengo que
trabajar más para poder comprar
agua porque no podemos tomar lo
que nos da el municipio. Como dijo
Julian, lamentablemente
somos la capital nacional
del bidón», expresó uno
de los vecinos del barrio
Santa Rosa, ante la atenta
mirada del diputado y los
concejales.
Posteriormente, se diri-
gieron junto a los conce-

jales Diana Paterno y Juan Cáceres,
y el consejero escolar Pablo Kupec
a recorrer los comercios de aV. 14,
donde uno de los temas principales
fue la inflación: «es muy triste no
saber cuánto salen las cosas al otro
día”, fue el comentario de uno de los
vendedores.
Para cerrar la jornada, El Colo dialo-
gó con referentes y vecinos, que lo
ovacionaron, en una reconocida cafe-

tería del centro de la ciudad. Entre ellos se en-
contraban Sandra Massi-mino, José Luis
Tirao, Nancy Cristaldo, José Ballini,
Marcelo Madrid, Rubén Bo-ttiglieri,
Griselda Giménez y Pablo Gó-mez, a los que
Santilli arengó: «Es muy importante el laburo
que están haciendo para que Berazategui
pueda estar mejor. Sigamos por este cami-
no».
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HORMIGONERA BERAZATEGUI S.A.
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Calle 24 N° 2890 esq. V. Vergara
Berazategui ! (011) 4216-3140 Bs. As.

¡ Una empresa de Berazategui
al Servicio de la Construcción !

BERNI POSTERGA AL CONURBANO Y ENTREGA
    MÓVILES AL INTERIOR DE LA PROVINCIA
El ministro de Seguridad bonaerense Sergio
Berni prosigue con un raid por el extenso in-
terior bonaerense para entregar patrulle-
ros, dando la espalda -aseguran los observa-
dores- a los intendentes del Conurbano.
Durante septiembre, el funcionario de Kicillof
entregó más de 80 vehículos a pequeños dis-
tritos, lo que aumentó la tensión con los je-
fes comunales del Conurbano.
La última entrega de patrulleros que el minis-
tro de Seguridad de Axel K. hizo en el Conur-
bano, data de los primeros días de junio cuan-
do entregó cinco móviles al municipio de Pi-
lar.
Desde entonces, Berni se abocó exclusiva-
mente a entregar patrulleros al interior.
A mediados de agosto, los intendentes del
Conurbano mantuvieron una reunión don-
de hubo planteos hacia Berni. Puntualmente,
cuestionamientos por la falta de móviles
policiales en los distritos más ‘calientes’.
Se sabe que la falta de diálogo entre los
intendentes y Berni es una constante desde
el inicio del gobierno de Axel Kicillof.
Por esos días, había trascendido además un in-
forme del programa Periodismo para Todos
en el que se pueden ver más de 2.000 patru-

lleros 0 kiló-
metros esta-
cionados en el
predio de la Es-
cuela de Poli-
cía de Bera-
zategui.
Desde el minis-
terio explica-
ron a Canal 13
que «esos vehí-
culos eran par-
te de una Re-
serva Táctica
Permanente, y
que por eso no
estaban patru-
llando las ca-
lles».
Tras la reunión,
los intendentes
dejaron tras-
cender los

cuestionamientos en los medios y Berni res-
pondió fortaleciendo aún más el reparto en
los distritos del interior.
El 9 de junio último se entregaron cinco vehí-

culos de patrulla rural en San Vicente, un dis-
trito del tercer cordón del Conurbano.
Desde entonces pasaron casi cuatro meses y
Berni no volvió a entregar patrulleros en
el Conurbano.
Por el contrario, focalizó su viajes en el inte-
rior. En junio se entregaron en Brandsen, Pun-
ta Indio, Magdalena, General Lavalle, Ge-
neral Conesa, Lezama, General Guido, Ro-
que Pérez y en Villarino. En agosto se entre-
garon vehículos en Pila, Adolfo Alsina y en
Coronel Suárez.
En septiembre se entregaron en Baradero,
Pigüe, Tornquist, Coronel Pringles, Coro-
nel Dorrego, Ramallo, San Pedro, San An-
tonio de Areco, Exaltación de la Cruz y Las
Flores.
Una explicación que dan desde el gobierno
bonaerense, es que «el reparto en el interior
tiende a fortalecer el voto del Frente de To-
dos en los distritos del extenso verde bonae-
rense».
La estrategia sería «aportar en la elección del
año próximo mayor volumen en las urnas de
los distritos chicos para sumar senadores y
diputados a la compleja Legislatura bonae-
rense...».
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Informate a diario objetivamente
www.verdadeinvestigacion.com.ar
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Av. Mitre esq. 21                       BerazateguiAv. Mitre esq. 21                       Berazategui

  Minimercado
al servicio del

Cliente

  Minimercado
al servicio del

ClienteTu Belleza y Tu
presencia, con
nuestro Estilo,
cautiva...

Tu Belleza y Tu
presencia, con
nuestro Estilo,
cautiva...

Staff

Av. Mitre N° 1523
Berazategui

Av. Mitre N° 1523
Berazategui

Gonzalo
Staff

VIÑATEROS DE SAN JUAN Y MENDOZA VOLVIERON
A RECLAMAR CONTRA LAS GRANDES BODEGAS

Los viñateros de San Juan y Mendoza volvieron a
reclamar que las grandes bodegas no pagan un
precio justo por el vino: «Estamos en una situa-
ción de quebranto» expresaron.
Los viñateros reclaman que las grandes bodegas, a
las cuales ya califican de «monopolios, no están
pagando un precio justo por la uva que produ-
cen ni por el vino que fabrican a partir de ellas.
Dado que no existe una normativa que regule

las transacciones con las bodegas, ni un
mercado de referencia al cual seguir, los
valores para vinificar se fijan arbitraria-
mente».
«Vos podés vender la uva o hacer
maquila, que es un contrato a partir del
cual vos entregás la uva a una bodega y
ellos te elaboran vino o mosto, que vos
después podés ir vendiendo durante el
año. Muchos productores trabajan de esa
manera. Ese vino o mosto queda en las
bodegas a nombre del productor y duran-
te el año se va vendiendo», explicó el pro-
ductor sanjuanino Alberto Gallardo.
«Esa mecánica siempre se hace especu-
lando que el precio va a subir, porque es
algo que acompaña al precio del dólar y
a la inflación. O debería hacerlo. El pre-
cio del vino este año no se ha movido. Es
de 60 pesos el litro desde febrero hasta
la fecha. No ha habido ninguna actua-

lización, ni del vino blanco, del tinto o del mos-
to. Imaginate la inflación lo que nos va comien-
do», alertó.
Pero a ese bajo precio le precede otro problema
que es el precio de la uva. Durante la cosecha, los
productores habían pedido a las bodegas un precio
de 40 pesos por kilo de uva, que terminó por ser
fijado entre los 32 y 35 pesos, dependiendo el caso.
«El precio de la uva se saca así: es aproximada-

mente el 60% del precio que tendrá el litro de
vino. Un litro de vino a 60 pesos, te daba una
uva de 36 pesos aproximadamente. Nosotros ya
en la cosecha pedíamos el litro de vino a 65 pe-
sos por lo menos, para salvar los costos. Te ima-
ginarás cómo estamos», señaló el productor.
Y resalta: «¿Y quiénes son las empresas encarga-
das de definir esos precios? Nada menos que las
tres fraccionadoras más grandes de Argentina:
el Grupo Peñaflor, Fecovita y RPB (Baggio).
Ellas, las señaladas como monopólicas, son las
concentradoras del 70% del consumo interno
de vino y de la exportación del mismo».
«Ellas manejan a placer. Para los productores
que tenemos vino es una situación de quebran-
to. Todo nos ha subido entre 6% y 7% mensual,
desde el gasoil hasta los insumos y la mano de
obra. Nosotros tenemos que vender nuestro pro-
ducto para afrontar esos gastos y no hemos te-
nido ninguna actualización. Encima esos 60
pesos que nos pagan, ni siquiera son al conta-
do. Se entregan en cuatro meses. ¿Y cuál es su
excusa? Que si aumentan el precio cae el con-
sumo», sostuvo Gallardo.
Y como si eso fuera poco, «algunos meses atrás
Peñaflor mantuvo algunas reuniones con viña-
teros en las que infirmó que importaría vino,
ante los problemas para conseguirlo. Nos de-
cían que no conseguían pero no nos actualiza-
ron los valores», añadió el viñatero.Sofia Selasco
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¡ VISITE
NUESTRO
SALÓN EN

PLÁTANOS !

AV. MITRE N° 3960 ENTRE 39 Y 40                                           PLÁTANOS       - BERAZATEGUI

MAS JUECES RENUNCIAN EN PROVINCIA

seguinos diariamenteseguinos diariamenteseguinos diariamenteseguinos diariamenteseguinos diariamente
www.verdadeinvest igacion.comwww.verdadeinvest igacion.comwww.verdadeinvest igacion.comwww.verdadeinvest igacion.comwww.verdadeinvest igacion.com

El Gobierno de la provincia de Buenos Aires
anunció que aceptó la renuncia de cuatro jue-
ces que decidieron retirarse con fines jubila-
torios.
De esta manera, continúa alargándose la lista
de vacantes en el Poder Judicial bonaerense.
Por medio del Decreto Nº 1371 el Estado
bonaerense resolvió «aceptar, a partir del 1°
de octubre de 2022, la renuncia a los fines
jubilatorios presentada por la doctora Analía
Haydee Catalina Pepi al cargo de Jueza del
Juzgado en lo Correccional N° 3 del Depar-
tamento Judicial Dolores».
En tanto, el Decreto Nº 1372 confirmó la
aceptación «a partir del 1° de octubre de
2022, la renuncia a los fines jubilatorios pre-
sentada por el doctor Eduardo César
Mongiovi al cargo de Juez del Tribunal de
Trabajo N° 1 del Departamento Judicial
Quilmes, con asiento en Florencio Varela».
A su vez, en el Decreto Nº 1373 se detalla

«Aceptar, a partir del 1° de octubre de 2022,
la renuncia a los fines jubilatorios, presen-
tada por el doctor Norberto Aquiles Arévalo
al cargo de Juez del Juzgado de Paz Letrado
del Partido de Coronel Rosales del Departa-
mento Judicial Bahía Blanca».
Por último, el Decreto Nº 1374 indicó que se
aceptó «a partir del 1° de octubre de 2022,
la renuncia a los fines jubilatorios presenta-
da por el doctor Eduardo Amavet al cargo
de Agente Fiscal del Departamento Judicial
Mar del Plata».
Así entonces, la Legislatura de la provincia
de Buenos Aires y la Gobernación, deberán
ponerse a trabajar para cubrir las vacantes va-
cías.
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Lic. Cecilia Barreto Vega
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Av. 14 esq. 151                                        Berazategui Centro                       4216 - 3373
Av. Bemberg (55) esq. 149                                         Hudson                       4215 - 0355
Av. 14 esq. 151                                        Berazategui Centro                       4216 - 3373
Av. Bemberg (55) esq. 149                                         Hudson                       4215 - 0355

DISFRUTÁ LAS MEJORES
PIZZAS EN NUESTRO LOCAL

O EN TU CASA, CON TODO EL
SABOR QUE SIEMPRE
NOS IDENTIFICÓ...

¡  Ot ra  vez  nos  toca¡  Otra  vez  nos  toca¡  Otra  vez  nos  toca¡  Otra  vez  nos  toca¡  Otra  vez  nos  toca
renovar  nuest ro  f i rmerenovar  nuest ro  f i rmerenovar  nuest ro  f i rmerenovar  nuest ro  f i rmerenovar  nuest ro  f i rme

compromiso  con loscompromiso  con loscompromiso  con loscompromiso  con loscompromiso  con los
Trabajadores  de  laTrabajadores  de  laTrabajadores  de  laTrabajadores  de  laTrabajadores  de  la

Salud,  y  lo  hacemos  conSalud,  y  lo  hacemos  conSalud,  y  lo  hacemos  conSalud,  y  lo  hacemos  conSalud,  y  lo  hacemos  con
el  Honor  de  ser  par te  deel  Honor  de  ser  par te  deel  Honor  de  ser  par te  deel  Honor  de  ser  par te  deel  Honor  de  ser  par te  de

e l l o s !e l l o s !e l l o s !e l l o s !e l l o s !

¡ Nuestra Prioridad de Siempre, la
Salud de la Gente y de nuestra Gente !

Christian Rearte

CONSULTORIO
DE PSICOLOGÍA

TRATAMIENTO PSICOLÓGICO PARA
NIÑOS Y ADOLESCENTES

* TRANSTORNOS EMOCIONALES Y DEL
   COMPORTAMIENTO * VÍNCULO Y LÍMITES

* DUELOS - ANSIEDAD *DÉFICIT ATENCIONAL
* ORIENTACIÓN A PADRES

TRATAMIENTO PSICOLÓGICO INDIVIDUAL
A ADULTOS

* EVALUACIÓN PSICOLÓGICA
* PSICOTÉCNICOS - APTOS PSICOLÓGICOS

!!!!!  11 6517 6725 11 6517 6725 11 6517 6725 11 6517 6725 11 6517 6725

Vacunarán a más de 800.000 chicos de la
Provincia con la dosis extra contra el sarampión

La Gobernación bonaerense lanzó una campaña
para vacunar a más de 800.000 chicos con la do-
sis extra contra el sarampión.
Desde el Ministerio de Salud apuntan a recupe-
rar las tasas de cobertura del Calendario y tie-
nen el «objetivo de inmunizar a chicos de entre
13 meses y 4 años inclusive contra el sarampión,
rubéola, paperas y polio-mielitis!.
La subsecretaria de Gestión de la Información en
el Ministerio de Salud bonaerense, Leticia
Ceriani, expresó: «son vacunas que deberán apli-
carse todos los niños de entre 13 meses y 4 años
inclusive ya que buscan prevenir contra enfer-
medades ya erradicadas que no tienen circula-
ción en nuestro país».
Además, la funcionaria precisó que «la campaña
de dosis extra de sarampión, rubéola, paperas y
poliomielitis, y recupero de vacunas de calen-

dario se extenderá hasta el próximo 15 de no-
viembre» y resaltó que tiene como objetivo «vacu-
nar a 840 mil niños de la Provincia para au-
mentar la cobertura que viene baja».
A su vez, Ceriani recordó «el brote de sarampión
que hubo en 2019, la alta circulación viral en
Brasil y las bajas coberturas de nuestro país, lo
que pone en una situación de riesgo a la Argen-
tina».
Asimismo, la Subsecretaria remarcó que la vacuna
«Triple Viral se da al año de vida y tiene un
refuerzo en el ingreso escolar. La cobertura que
tenemos con la aplicación al año de vida es de
un 48% cuando debiera ser del 67%», mientras
que «el refuerzo para el ingreso escolar es del
54%". En el caso de la IPV, la cobertura en do-
sis dada a los 12 meses "es del 45% y de un 52%
para el ingreso escolar».
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Av Eva Perón 1464 entre 114/115 Berazategui
martes a domingos al mediodía

martes a sábados por la noche

‘ALCOHOL 0’: RECLAMAN A
DIPUTADOS QUE SALGA LEY
Organizaciones y familiares de víctimas de siniestros viales emitieron un comuni-
cado encabezado por la Asociación Madres del Dolor para reclamar a los diputa-
dos que «dejen de lado sus intereses personales y avancen con la sanción de la Ley
de Alcohol Cero al volante, una iniciativa de la que ocho de cada diez personas
están a favor», sostuvo Pablo Martínez Carignano, titular de la Agencia Nacional
de Seguridad Vial (ANSV).
Al respecto, las instituciones de la sociedad civil sostuvieron que «seguramente ante-
ponen interés personales y su egoísmo por sobre salvar vidas a los argentinos» y
que sus «seres queridos perdieron la vida por los que piensan como ustedes».
«Señores diputados, hoy tienen la oportunidad de aprobar una ley que no hace di-
ferencia entre edades y se antecede ante las muchas tragedias totalmente evita-
bles. Hoy se decide entre la vida o los intereses económicos de unos pocos», señala-
ron.
En tanto, en el texto firmado por 137 organizaciones y padres, agradecen a quienes
«dejaron diferencias políticas de lado para poder salvar vidas».
En el mismo, sostienen que sus hijos y seres queridos «murieron en nuestras calles y
ya dieron sus vidas. Ustedes pongan un poco de la suya para salvar otras. #Alco-
hol0 al volante: Una ley que se necesita para Ayer».
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¡ Seguimos Cuidando la
Salud Agraria de nuestros

Campos Bonaerenses !
Ruta 29 km. 4 Parque Industrial Brandsen

¡ Seguimos Cuidando la
Salud Agraria de nuestros

Campos Bonaerenses !
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GÓMEZ ALCORTA GASTARÁ ENTRE 3 Y 12 MILLONES
EN VIDEOS PROMOCIONALES DE CINCO MINUTOS

Mientras se exigen medidas concretas, como
la compra de tobilleras electrónicas y bo-
tones antipánico, Elizabeth Gómez Alcorta
gastará entre 3 y 12 millones de pesos en vi-
deos de cinco minutos para mejorar su ali-
caída imagen.
Cuestionado el rol de Elizabeth Gómez Al-
corta al frente del ministerio de las Muje-
res, Géneros y Diversidad, éste fue uno de
los que cosecha mayor desaprobación entre
todas las carteras del gabinete nacional.
Sorpresivamente, las propias agrupaciones
feministas fueron las que encabezaron la
mayoría de los reclamos hacia la ministra,
asegurando que, lejos de atacar los princi-
pales focos de conflicto, como los casos de
violencia de género, femicidios, alternati-
vas eficientes para prevenir las agresiones
y una mayor cantidad de tobilleras electró-
nicas, Gómez Alcorta se quedó en medidas
de maquillaje.
En efecto, «mientras los femicidios aumen-

taron en forma sostenida entre un 10 y un 15
por ciento anual, la ministra de las Mujeres
organizó todo tipo de charlas, conversatorios,
talleres y spots publicitarios, que poco y nada
sirvieron para paliar las cuestiones de fon-
do» se explicó en el reclamo.
En este escenario, Alcorta decidió tomar
nuevas medidas. Una vez más, esquivó los
principales reclamos de las mujeres, y de-
cidió mejorar la imagen de su gestión a tra-
vés de spots publicitarios que apuntalen su
alicaída figura de cara a las elecciones 2023.
Se trata de producciones integrales que tendrán
una duración de entre 3 y 5 minutos cada uno.
A la licitación, cuyo proceso de compra fue el
500-0013-LPR22, se presentaron cinco em-
presas, cuyas ofertas oscilaron entre los 3.6
millones de pesos y los 12 millones.
De este modo, mientras las mujeres recla-
man medidas concretas, Elizabeth Gómez
Alcorta se despachará con varios millones
invertidos en sus cinco minutos de fama.
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‘LA CÁMPORA’ PRESIONA A ALBERTO
PARA SUSPENDER LAS P.A.S.O.

El debate en el oficialismo so-
bre la suspensión de las PASO
empieza a recalentarse.
Tras una nueva señal negativa del
albertismo, La Cámpora movió
su primera ficha y respaldó abier-
tamente el plan de los goberna-
dores para que en 2023 no haya
primarias.
El encargado de apoyar la sus-
pensión de las PASO fue Andrés
‘Cuervo’ Larroque, líder de la
organización y hombre muy cer-
cano a Máximo Kirchner.
Es, además, el encargado de fijar
la postura de La Cámpora en los
temas más álgidos.
«Hay un debate de trasfondo fi-
losófico respecto de la PASO.

Creo que había un espíritu ori-
ginal que quizás no resultó como
se había previsto», afirmó Larro-
que, y sumó: «No sé si es por una
cuestión cultural, pero en muchos
casos es un instrumento que no
se utiliza», insistió.
Hasta ahora, Cristina Kirchner y
su entorno venían eludiendo el
tema, aunque dándole juego a los
gobernadores que lo impulsen.
Que haya habilitado el debate ya
había sido una buena señal para
los mandatarios peronistas, tenien-
do en cuenta que años anteriores
la vicepresidenta había descarta-
do el tema de plano.
Los dichos de Larroque son un
empujón importante para el ob

Alberto manda a los movimien-
tos sociales a defender las PASO
y ello tensiona al peronismo.
Larroque también le apuntó a Jun-
tos por el Cambio y les recordó
que «hasta hace poco pedían la
derogación de las primarias».
«Creo que en cualquier debate
todos los sectores tenemos que
tener la madurez de poder opi-
nar y analizar las cosas no por
la conveniencia del momento
sino por lo que es mejor para el
sistema político. No veo bien que
quien hace un tiempo despotri-
caba contra las PASO, hoy pone
un grito en el cielo", dijo el mi-
nistro bonaerense oara ampliar la
pulseada por las PASO.
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¿ BERAZATEGUI TENDRÁ UNA OFICINA DE LA AFIP?

Fuentes confiables comentaron a este Medio
que la AFIP (Agencia Federal de Ingresos
Públicos) tendría en carpeta un inminente des-
embarco en Berazategui, y se habla del edifi-
cio de la Comuna en Mitre y 14 para sus ofi-

cinas.
Según la especie, aseguran que «Berazategui,
con 470.000 habitantes, tendría todas las
condiciones para tener una sede de la AFIP,
que estaría en pleno Centro Comercial, en el
viejo edificio del municipio de Mitre y 14». Y
destacan que «Ello redundaría mucho en el
amplio comercio del distrito y de la gente en
general, ya que actualmente y pese a tratar-
se de un distrito autónomo, la gente que ne-
cesite tramitar ante la AFIP debe viajar a
Quilmes y el Gobierno quiere terminar con
eso, por eso desembarcaría definitivamente
en Berazategui».
Cabe recordar que en 2018 la AFIP había esta-
cionado un trailer de la agencia en Av. 14 entre
Mitre y 151, pero que fue un fiasco dado que
se cortaba la luz, se cortaba internet y habrían
tarde.
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ON LINEON LINEON LINEON LINEON LINE

MUSSI SE REUNIÓ CON COMERCIANTES
   DEl BARRIO MARÍTIMO DE HUDSON

81.230 visitas en
septiembre a nuestro

portal de noticias
www.verdadeinvestigacion.com.ar

Dias pasados se realizó una reunión entre la
Cámara de Comercio Berazategui Sur, de
Barrio Marítimo, y el intendente Juan José
Mussi, con el objetivo de «seguir profundi-
zando la articulación entre la municipalidad
y los comerciantes».
La actividad, realizada en el salón La Reja -
ubicado en la calle 131 y 51-, contó con la pre-
sencia de los secretarios municipales de Tra-
bajo, Juan Manuel Parra; Cultura y Edu-
cación, Federico López; Servicios Públicos,
Sergio Faccenda; y Salud Pública e Higie-
ne, Pablo Costa.
En este sentido, Parra expresó: «Sostenemos
una articulación muy fluida. Venimos traba-
jando con esta comisión directiva y la ante-
rior, desde hace mucho tiempo. En esta re-
unión nos hicieron llegar muchas inquietu-

des en cuanto a los servicios y la política de
fomento del comercio local, así que tenemos
una agenda de trabajo bastante nutrida».
Por su parte, Gabriela Rojas, secretaria de la
Cámara de Comercio Berazategui Sur, re-
marcó: «Sobre todo queremos agradecerle al
Dr. Mussi por volver a reunirse con nosotros
y por haber comenzado con las obras que nos
había prometido en la reunión anterior, por-
que va a hacer que crezca el Centro Comer-
cial de Barrio Marítimo. Tenemos proyectos
para realizar y sabemos que vamos a contar
con su ayuda».
Los comerciantes de la populosa zona de Ma-
rítimo, en Hudson, calificaron el encuentro
como «altamente positivo».
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¿ OTRA VEZ FRAUDE EN LAS ELECCIONES DE
LA COOPERATIVA ‘TRES LÍMITES’ DE EL PATO?
Lamentablemente, los socios de la coopera-
tiva ‘Tres Límites’ de El Pato parecen no en-
contrar el camino de la decencia en la insti-
tución que brinda servicios a los pobladores
de la localidad agrícola de Berazategui.
Una larga lista de fraudes al momento de las
elecciones, y especialmente al momento de
las cuentas de la entidad, se suceden año tras
año.
Hace pocos meses, un grupo de vecinos con
buenas intenciones accedieron a parte de los
cargos de la cooperativa, pero frente al de-
sastre económico - financiero y de gestión
que encontraron, renunciaron para no ser
cómplices de la grave situación que vive la
histórica entidad.
Ahora, una nueva jugada -que puede involucrar
presunto fraude electoral- aparece en escena
de la mano de Jorge Galván y Marcelo Had-
jes, presidente y vice, respectivamente, de la
Tres Límites, y tiene que ver con las elec-
ciones que se van a llevar a cabo el jueves 6
de octubre, de 16 a 18 hs.

En primer lugar, una gran masa de socios pre-
sentaron una nota solicitando el cambio del
día y horario para sufragar, dado que la ma-
yoría -por tratarse de un día de semana- no
puede asistir.
Y destacando que «históricamente, las elec-
ciones siempre fueron un fin de semana para
lograr la asistencia masiva de los socios» en
detrimento de hacerla el jueves, que es un día
laboral. La nota presentada -y recibida por
el vicepresidente de la cooperativa, nunca
fue contestada. «Lo hicieron exprofeso...
quieren que solamente voten su propia gen-
te» indicó un reconocido socio.
También se planteó un punto de la convocato-
ria. «El punto 11 de la convocatoria es una
trampa lamentable... Llaman a renovar una
consejería titular un una suplente, cuando
en realidad deben ser dos consejeros titula-
res y un suplente, pero ellos hacen lo que
quieren y hasta falsean lo que corresponde,
y los socios quedamos como meros especta-
dores de las decisiones fraudulentas que
toma esta gente que cree que son los dueños
de la Tres Límites, y no simples administra-
dores como deberían ser!» destacó otro so-
cio de la zona.

Otro de los puntos mas álgidos presentados
por quienes fueron desplazados ilegalmente
-según ellos- de la actividad electoral, pasó
por el rol que debía tener la síndicatura de la
cooperativa.
«La sindicatura que integran Sonia
Martínez, Gustavo Vega y Rubén Villalba,
jamás defendieron los derechos del socio, ya
que deberían haber hecho al menos 4 reunio

nes informativas porque ésto arrastra desde
mayo último, y nunca lo hicieron, solo llama-
ron a tres reuniones a través del Facebook
cuando corresponde hacerlo personalmente

o por mail pero directo al socio, no por una

Otro de los puntos del presunto fraude, es que
impugnaron la lista Blanca, opositora a la
Azul oficialista: «Dicen que hubo una obser-
vación sobre uno de los nombres y por eso
cajonearon la lista y a último momento no la
oficializaron -destacan desde la lista Blan-
ca- cuando lo que corresponde es que otor-
guen a la lista 24 hs. para reemplazar al ob-
servado, y no, como hicieron, dejar allí y a
último momento no oficializarla para evitar
que participe de las elecciones» puntualizan.

SINDICATURA APOYANDO
AL OFICIALISMO

red de internet, e inclusive las notas presen-
tadas por los socios, en general nunca fue-
ron contestadas por la sindicatura ni por el
Consejo Directivo de la cooperativa» relató
una tradicional social de la institución.

¿ BARRABRAVAS DE RIVER
EN LAS ELECCIONES?

Algunos socios aseguran que una integran-
te del Consejo es amiga personal de una
concejal de Berazategui, ligada a River Pla-
te.
Claro que ello no significa que pueda inter-
ferir en el tema, pero deslizaron que «Ya nos
avisaron que el jueves va a estar presente un
grupo de barrabravas de River para contro-
lar que todo salga como el Consejo quiere...»
nos aseguraron.

ECHARON GENTE Y HAY JUICIOS
También «la cooperativa echó personal de la
institución con una antigüedad de mas de 30
años, y solamente les pagaron un sueldo, va-
caciones y aguinaldo» y cuando reclamaron
por la indemnización correspondiente, el
Consejo les respondió: «Si querés cobrarla
hacé juicio» ante lo cual «muchos empleados
fueron a que su sindicato lo defendieran, ya
que fueron echados sin motivos».
Jamás los defendieron... respaldaron a la
Cooperativa. Todo parece indicar que el frau-
de es inminente.
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MUY PREOCUPANTE: PRECIOS DE MEDICAMENTOS
AUMENTARON EL DOBLE QUE LA INFLACIÓN

Un duro informe de la Unión Argentina de
Salud (UAS) detectó que los medicamentos
subieron el doble que la inflación entre
mayo y agosto.
El Observatorio de Costos de la Salud, de-
pendiente de la Unión Argentina de Salud
(UAS), emitió un informe en el que resalta que
«los medicamentos regsitraron subas de has-
ta 50% en el segundo cuatrimestre del año,
cuando la inflación del periodo alcanzó a
24,8%».
«Fuertes subas en los precios de los medica-
mentos durante el segundo cuatrimestre de
2022, con una notable aceleración respecto
del período anterior», señalaron desde la en-
tidad que nuclea a las empresas de medicina
prepaga.
Y añadieron: «Hubo picos de hasta 50% en
los insumos para internaciones, y también
alzas por encima de la inflación en los re-
medios de alto costo que pueden generarle
gastos millonarios a obras sociales y prepa-
gas por cada tratamiento»,
Respecto de los medicamentos, desde la UAS
indicaron que «los que son utilizados para las
internaciones de pacientes son los que regis-
traron las mayores subas, y notificaron un
incremento promedio de 32%, es decir tam-
bién por encima de la inflación. Mientras que
los sueros subieron 50% y los productos de
contraste 45%».
Los descartables -insumo clave en el sector-
quedaron apenas por debajo de la media,
pero aun así superaron la inflación, ya que
tuvieron un alza del 27%.

En el primer cuatrimestre del año, los insumos
de internación habían subido 14% en pro-
medio, por lo cual en el período posterior el
aumento fue más del doble.
Dos de las subas más significativas se vie-
ron en la medicación para el cáncer Herceptín,
que aumentó 54,44% hasta alcanzar los $
279.125; y Genvoya, una droga para el VIH
que llegó a los 121.000 tras trepar 35,15%.
También aumentaron la Hemlibra para hemo-
filia 23,50% y ya supera los $ 3 millones; el

Genotropin para el atraso del crecimien-
to, 27,50% y ahora cuesta $ 124.902; y el
Decapeptyl para cáncer de próstata 26,41%
para llegar a los $ 141.834.
Cabe señalar que el informe de la entidad de la
medicina prepaga «viene en consonancia con
los aumentos habilitados por la Superinten-
dencia de Servicios de Salud, la cual permi-
tirá un incremento promedio del 11,5% de
las facturas de las prepagas en octubre, el
octavo aumento en lo que va del año».
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VECINOS DEL HISTÓRICO BARRIO ‘SAN FRANCISCO’ CREEN QUE
«QUIEREN BORRAR EL BARRIO DE LA HISTORIA DE BERAZATEGUI...»
Vecinos y comerciantes del histórico barrio
‘San Francisco’ de Berazategui, hicieron co-
nocer su creciente preocupación por una se-
rie de llamativas circunstancias en la zona,
que parecieran destinadas a «borrar al San
Francisco de la historia del partido...».
Ya hace un par de años que -por ejemplo- la
propia municipalidad suele enviar facturas
o invitaciones a eventos, con direcciones de
San Francisco pero definidas como ‘Provin-
cias Unidas’.

Inclusive se observa en planos municipales
ese llamativo ‘cambio’ que incluye la no vi-
sualización de -por ejemplo- el club San
Francisco, ubicado en las actuales calles 22 y
148. Se fundó el 10 de agosto de 1931, cuyos
fundadores se reunían con frecuencia en la pe-
luquería de Próspero Cambría a tomar mate
y se los conocía como el «Club de la Pavita»,
siendo el propio Cambría el primer presiden-
te de la institución.

«No entendemos porqué, desde algún sector
del municipio, se viene insistiendo en darle
entidad al barrio Provincias Unidas en de-
trimento del barrio San Francisco, cuya his-
toria se remonta a 1984 con sus primeros ha-
bitantes, que fueron familias italianas» se-
ñalan.
Y agregan: «Hacia 1894 se instalaron en San
Francisco las familias Dellagiovana, Volpini,
Carmorano, Armantino, Chiodi, Chiriguini,
Calumi, Alippe, Alciatore, Barrabino,
Traverso, Liberti, Padró, Pertini, Olmo entre
otras. También estaban las familias propie-
tarias de  ‘Villa Edelmira’ de Lucidoro Du-
rante; ‘La Colomba’ de Tomás Liberti y ‘La

Casona’ de José Alciatore.  Hacia 1895, se-
gún el  segundo censo nacional, San Fran-
cisco tenía 500 habitantes y en 1920 logró
alcanzar los 1500 habitantes» se indica.
Fue el primer barrio de Berazategui, his-
toria pura mientras que el Provincias Uni-
das no existía. San Francisco llegaba hasta la
calle 24 y a partir de allí, era Villa España.
«Ahora, involucran gran parte de San Fran-
cisco con Villa España, y la otra parte, con

Provincias Unidas ¿quien o quienes están tan
interesados en borrar de un plumazo la his-
toria del primer barrio de Berazategui, para
transferirle esa centena de años a otro ba-
rrio? ¡Nunca vimos algo así!» puntualizaron.
En el barrio San Francisco, encontramos el
edificio de la primera escuela de Beraza-
tegui, la Escuela N°1.
Ésta fue creada por Atanasio Lanz en 1874 en
Florencio Varela, trasladándose al barrio San
Francisco en 1877, donde funcionó en una vi-
vienda que perteneciera a Antonio Grassi, ubi-
cada en las actuales calles 21 y 148.
Debido al deterioro del edificio, la escuela fue
trasladada a la vivienda de José Alciatore, sita

en las actuales calles 150 entre 23 y 24. Esta
casa sobresalía del pueblo por su esplendor y
comodidades que poseía.

Allí funcionó hasta 1909, en donde se trasladó
definitivamente al edificio actual, sito en calle
24 y 150. Fue la escuela N° 4 de Quilmes, y
cuando Berazategui se desmembró de éste
(1960), pasó a ser la Escuela N° 1 llamada
Francisco Narciso Laprida.

«Con toda esta historia, solo nos queda pen-
sar que hay alguien o varios que pretenden
sacarle los laureles de la historia a San
Francisco, para imponérselos a Provincias
Unidas, y no entendemos porqué, porque se-
ría como pretender sacarle la historia a la
estación de Hudson para decir que Plátanos
es el orígen de la Maltería!» reclaman los ha-
bitantes de San Francisco.


